



Noticias sobre deuda de estados en México

MEXICO DF, 6 jul (Reuters) - A continuación, un resumen de noticias sobre calificaciones y emisiones de deuda de estados y municipios en México:

* GUANAJUATO - Fitch Ratings asignó una calificación de "AA(mex)" al estado, con perspectiva crediticia "positiva", destacando el favorable desempeño de sus finanzas derivado de un manejable nivel de endeudamiento y su elevada capacidad de ahorro interno y recaudación local.

Hasta el 31 de marzo, la deuda de Guanajuato, en el centro del país, sumaba 8,345.7 millones de pesos (652 millones de dólares), según datos de la Secretaría de Hacienda.

* BENITO JUAREZ, QUINTANA ROO - Moody's elevó a "negativa" desde "en revisión para una posible baja" la perspectiva crediticia del municipio, después de que sus autoridades cumplieron con el pago de un saldo insoluto por 112.3 millones pesos (9 millones de dólares) de un crédito con el Gobierno.

La calificadora dijo en un reporte que mantuvo sus notas de "B2", escala global, y "Ba1.mx", escala nacional, para Benito Juárez, donde se ubica Cancún, uno de los balnearios más exclusivos de México.

Hasta el 31 de marzo, la deuda del municipio, en el sur del país, alcanzaba 1,372.2 millones de pesos (107 millones de dólares), de acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda.

* JUAREZ, NUEVO LEON - Fitch confirmó su nota de "BBB(mex)", con perspectiva crediticia "estable", al nortero municipio, destacando sus niveles de recaudación e inversión local.

No obstante, su volátil generación de ahorro interno y la elevada estructura de su gasto operacional limitan la calificación de Juárez, dijo Fitch en un reporte.

Hasta el 31 de marzo, la deuda del municipio, que forma parte de la zona conurbada de la capital del estado de Nuevo León, sumaba 86.7 millones de pesos (7 millones de dólares), según datos de la Secretaría de Hacienda.

* CUERNAVACA, MORELOS - Standard & Poor's colocó en "revisión especial con implicaciones negativas" la calificación de "mxA" del turístico municipio, debido a la controversia por un crédito equivalente 300 millones de pesos (23 millones de dólares) con la banca comercial.

Hasta el 31 de marzo, la deuda total de Cuernavaca, localizado a poco menos de 100 kilómetros de la capital del país, sumaba 912.6 millones de pesos (71 millones de dólares), de acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda.

* TEPIC, NAYARIT - Fitch bajó a "BB-(mex)" desde "BB(mex)" la calificación del nortero municipio y la mantuvo en "observación negativa", argumentando presiones en sus finanzas en medio de un creciente gasto operacional y un limitado ahorro interno.

Hasta el 31 de marzo, la deuda de Tepic alcanzaba 193.6 millones de pesos (15 millones de dólares), según datos de la Secretaría de Hacienda.

(Un dólar = 12.8035 pesos mexicanos, al cierre de marzo) (Reporte de Noé Torres; Editado por Javier López de Lérída)